

jueves 30 de julio de 2015

# El Torcal de Antequera acoge en la tarde-noche de este jueves 30 de julio una "masterclass" de yoga en apoyo a la candidatura del Sitio de los Dólmenes de Antequera como Patrimonio Mundial de la UNESCO

## El Torcal de Antequera acoge en la tarde-noche de este jueves 30 de julio una "masterclass" de yoga en apoyo a la candidatura del Sitio de los Dólmenes de Antequera como Patrimonio Mundial de la UNESCO

El teniente de alcalde delegado de Patrimonio Mundial del Ayuntamiento de Antequera, Juan Rosas, confirma el desarrollo de una nueva iniciativa surgida dentro de la campaña de apoyo al Sitio de los Dólmenes en su candidatura a ser declarado Patrimonio Mundial por parte de la UNESCO. Se trata de la realización de una "masterclass" de Yoga que se realizará este jueves 30 de julio, a partir de las 20:30 horas, en un entorno inigualable como es El Torcal de Antequera.



Descargar imagen

Ayuntamiento  
de Antequera

Esta clase práctica de Yoga será realizada en colaboración con técnicos del gimnasio TAMA de Antequera, habilitándose el correo electrónico **[candidatura@dolmenesantequerapatrimonio.com](mailto:candidatura@dolmenesantequerapatrimonio.com)** para poder realizar las inscripciones en dicha actividad o bien mandando un mensaje privado a través de las redes sociales habilitadas en torno a DolmenesATQ\_WH tanto en Twitter como en Facebook. Rosas considera que se trata de una iniciativa pionera para poder conjugar naturaleza y la práctica del Yoga sirviendo además como apoyo a la campaña que se está realizando en torno a la candidatura del Sitio de los Dólmenes